

Die Favoritenstraße feiert am 27. Oktober



Foto: transparadiso

Nach dem Nationalfeiertag am Dienstag, 26. Oktober, feiert Favoriten weiter. Am Mittwoch, 27. Oktober, organisiert die Volkshilfe Wien ein buntes Spektakel auf der Fußgängerzone. An vier Plätzen geht es rund: Sonnwendplatz (Foto), Columbusplatz, Viktor-Adler-Markt und Reumannplatz. Künstler zeigen von 14 bis 20 Uhr ihr Können: sei es Musik, Literatur, Graffiti oder Poetry Slam. Dabei können auch die Favoritner mitmachen. (kp)

Wenn das „Peckerl“

Quartier Belvedere: Die Favoritner Ärztin Petra Hirtler hat sich auf Tattoo-Entfernung spezialisiert.

VON KARL PUFLER

Das Tattoo hat in letzter Zeit ein Comeback gefeiert. Immer mehr Menschen lassen sich gerne „pecken“, wie die Tätowierkunst in Wien heißt. Doch was passiert, wenn der Körperschmuck nicht mehr erwünscht ist? Die einfachste Möglichkeit ist, das bestehende Motiv zu überstechen.

Doch das ist oft nicht möglich, sei es wegen der Farbgebung oder weil dann das Motiv einen zu großen Platz einnehmen würde. „Und nicht jeder will statt seines kleinen Körperschmucks gleich einen Rosengarten auf der Haut“, weiß Petra



Die Favoritner Ärztin Petra Hirtler entfernt Tattoos.

Foto: kp



Petra Hirtler in Aktion bei der Tattoo-Entfernung.

Foto: Hirtler

Hirtler. Die Favoritner Ärztin ordnet im Quartier Belvedere und hat sich darauf spezialisiert, Tattoos zu entfernen.

Schnalzendes Gummiringel

Das passiert via Laser-Strahl, der die Farben aufhellt. Normal sind drei bis sechs Behandlungen, damit das Tattoo sehr aufgehellt

wird, weiß Hirtler. Für eine vollständige Entfernung muss man bis zu 14 Behandlungen einkalkulieren. Aber auch das ist vom jeweiligen Motiv abhängig.

„Dabei muss man damit rechnen, dass die Entfernung mehr schmerzt als das Stechen“, weiß Hirtler auch aus eigener Erfahrung. Sie selbst besitzt zurzeit

Besser hören: jetzt ganz einfach

Neue Hörgeräte bieten nicht nur hervorragenden Klang, sondern auch gleich ein neues Lebensgefühl!

Wer schlecht hört, bemerkt es oft nicht oder verdrängt das Thema. Da sich Hörprobleme schleichend entwickeln, werden die Schwierigkeiten beim Verstehen lange ignoriert. Das schadet dem Gehör zusätzlich. Je früher Hörgeräte zum Einsatz kommen, desto besser können die Probleme kompensiert werden.

Jede Menge Vorteile

Eine Skepsis gegenüber Hörgeräten ist völlig unbegründet. Moderne Modelle sind einfach zu handhaben, angenehm zu tragen und für andere Personen kaum



Hörgeräte dienen mittlerweile auch als Freisprecheinrichtung. Die Hörexpert:innen von Hansaton beraten Sie gerne.

©Hansaton (2)

sichtbar. Sie sorgen nicht nur für besseres Hören und Verstehen, sondern bieten auch praktische Zusatzfunktionen. Einige Hörgeräte dienen gleichzeitig als unsichtbare Freisprecheinrichtung fürs Handy. Besseres Verstehen beim Telefonieren ist damit garantiert. Anrufe können einfach per

Fingertipp aufs Ohr angenommen werden. Die Hörexpert:innen von Hansaton laden Sie ein, moderne Hörgeräte kostenlos Probe zu tragen.

WERBUNG



Hörakustik-Meister M. Erdem und sein Team sind für Sie da.

GRATIS PROBIEREN

Terminvereinbarung unter 0800 880 888 (Anruf kostenlos) oder auf hansaton.at

Wir freuen uns Sie bei uns zu beraten:
Favoritenstraße 79,
1100 Wien

Hansaton
Hörkompetenz-Zentrum

weg soll

fünf Tattoos – und hat sich auch schon eines entfernen lassen. „Der Schmerz ist so, als würde

plaudert die Favoritnerin aus dem Nähkästchen.

Leinwand der Seele

Inzwischen kommen vermehrt junge Menschen zu Hirtler, die sich ihr Tattoo entfernen lassen wollen. Rund 20 Prozent ihrer Kunden sind zwischen 15 und 35 Jahren.

Die Motive, die am häufigsten entfernt werden, sind Namen von Partnern, Kindern oder Verstorbenen. „Man ändert sich im Laufe der Jahre“, erklärt die Ärztin. Und so will man manches nicht mehr auf seinem Körper haben. „Die Haut ist für mich die Leinwand der Seele“, so die Ärztin.

ZUR SACHE

Petra Hirtler ordiniert in der Karl-Popper-Straße 8/203. Infos unter der Telefonnummer 01/890 50 40.

„Mein erstes Tattoo habe ich mir im Alter von 18 Jahren stechen lassen. Nach zwei Jahren ließ ich es dann wieder entfernen.“

PETRA HIRTLER, ÄRZTIN

man ein Gummiringel auf die Haut schnalzen“, so die Expertin. Jede Behandlungseinheit dauert nur ein paar Minuten. Und pro Sitzung wird nicht mehr als zwei Handflächen bearbeitet. „Sonst würde man den Körper zu sehr belasten“, weiß Hirtler.

In ihrer Praxis treffen einander Menschen jeder Schicht. Ob alt oder jung, Richter oder ehemaliger Gefängnis-Insasse: Hirtlers Kundschaft ist bunt durchmischt. „Ich hatte sogar schon einen 70-jährigen Kunden“,

SCHÜTZT DICH UND DEINE KINDER* VOR CORONA-, SCHNUPFEN- UND GRIPPEVIREN¹

* für Kinder ab 3 Jahren

Rein pflanzlich:

- Kretische Zistrose
- Purpursonnenhut
- Acerola
- Salbei
- Zitrus Bioflavonoide

In Ihrer Apotheke.



Über Wirkung und mögliche unerwünschte Wirkungen dieser Medizinprodukte informieren Gebrauchsinformation, Arzt oder Apotheker.

¹ Studie durchgeführt in CMC Déli Clinics 2021, Data on file.

Ein effektiver Stoffwechsel kennt keine Problemzonen!

Wenn das Abnehmen nicht gelingen will, liegt es oft am lahmen Stoffwechsel.

Die easylife-Therapie kurbelt diesen wieder an und die Kilos purzeln rasch und sichtbar – selbst an den hartnäckigsten Stellen. Nehmen Sie in nur 1 Monat bis zu 2 Kleidergrößen bzw. 10 % Ihres Gewichts ab:

- ✓ ohne Sport
- ✓ ohne Hungern
- ✓ ohne Kapseln/Shakes
- ✓ ohne Jo-Jo-Effekt

Mit ärztlicher Begleitung und kostenloser Nachsorge. Mehr Infos und Erfolgsgeschichten auf: www.easylife.at



GUTSCHEIN STOFFWECHSEL-ANALYSE



Jetzt nur 29,- statt 59,- €

Nutzen Sie die Aktion und erfahren Sie, wie schnell Sie Ihr Wunschgewicht erreichen können. Nur mit Gutschein gültig bis 19.11.2021



Anrufen & unverbindlichen Beratungstermin mit Stoffwechselanalyse vereinbaren. Mo – Fr: 7–18 Uhr

01 / 503 13 71
easylife Wien Zentrum
Kärtner Ring 2a, 1010 Wien

01 / 25 61 666
easylife Wien Nord
Lieblgasse 3, 1220 Wien

02236 / 37 99 99
easylife Brunn am Gebirge
Campus 21, Europaring F13